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Piden a la 
Diputad o que 
parche e la vía 
de Gimenell s 

OvOmek, 

GIMENELL S 
El concejal del PP del Consis-
torio de Alpicat, Antonio Ba-
gué, ha pedido por escrito al 
presidente de la Diputació de 
Lleida que parchee la carrete-
ra del Pía de la Font y Gime-
nells ya que el Consistorio de 
Alpicat, al cual pertenecen es-
tos dos núcleos, no lo ha he-
cho. Según continúa este edil 
"el presupuesto del Ayunta-
miento de Alpicat asciende a 
60 millones y no se han digna-
do a conceder una pequeña 
partida para arreglar estas 
vías que están en condiciones 
deplorables, por ello he decidi-
do dirigirme a la Diputació". 
Asimismo continúa la polémi-

ca sobre la posible no potabili-
dad del agua de Pía de la Font 
que denunció este mismo con-
cejal a Sanidad hace dos me-
ses al llevar a analizar una 
partida de agua recogida en 
un domicilio particular y que el 
Ayuntamiento de Alpicat dice 
que no es agua nociva para la 
salud. Por ello Antonio Bagué 
ha pedido la actuación del Sín-
dic de Greuges, Frederic Ra-
hola, para que estudie el caso 
de las aguas del Pía de la Font 
que según Bagué tiene análi-
sis del Departament de Sanitat 
en los que se demuestra que 
el agua no es apta para el con-
sumo humano durante cuatro 
días de los meses de mayo y 
julio. 


